



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Gartenbau
Unterhalt Nordost - Bezirk Ost
Bau-G212

Bezirksausschuss 15
Herr Otto Steinberger
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81671 München

81660 München
Telefon: 089 490268933
Telefax: 089 490268948
Dienstgebäude:
Echardinger Str. 29
Zimmer: 1.002
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

31.01.19

Eingangsstelen für den Riemer Park

BA-Antrag Nr. 14-20 / B 05483 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 15 Trudering-Riem
vom 15.11.2018

Sehr geehrter Herr Steinberger,

sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 15.11.2018 beschloss der Bezirksausschuss 15 den Antrag, die LH München sollte die grünen Hinweistafeln für Parks und andere öffentliche Grünflächen aktualisieren, die Themen auf eine Stele setzen, die der gültigen Grünanlagensatzung entsprechen. Als Vorbild könne die kürzlich auf dem Marienplatz neu aufgestellte Stele dienen.

Dazu nimmt das Baureferat (Gartenbau) folgendermaßen Stellung:

Die aktuellen Grünanlagenschilder stellen tatsächlich seit vielen Jahren den Standard für die Beschilderung der städtischen Grünanlagen dar. Auf den Grünanlagenschildern im Riemer Park sind Informationen zum Park selbst sowie Wegweiser, beispielsweise zum Badesee und Rodelhügel, dargestellt. Zudem werden die Besucherinnen und Besucher auf die Grünanlagensatzung mit den wichtigsten darin verankerten Regularien hingewiesen, wie im Antrag vorgeschlagen. Die Angaben entsprechen nach wie vor dem aktuellen Stand so dass Aktualisierungen derzeit nicht erforderlich sind.

Die im Antrag abgebildete Stele auf dem Marienplatz dagegen ist Teil eines neuen Orientierungssystems für die Besucherinnen und Besucher der Innenstadt. Dieses System soll die

Orientierung in der Innenstadt erleichtern, bietet analoge und digitale Informationsmöglichkeiten, sowie Anregungen, die Stadt zu entdecken.

Das Baureferat untersucht derzeit ob und ggf. wie für ausgewählte Grünanlagen und Parks der Landeshauptstadt München ebenfalls eine geeignete Beschilderung zur Orientierung eingeführt werden soll. Dazu wird zu gegebener Zeit der Stadtrat befasst werden.

In diesem Zusammenhang können die bisherigen Grünanlagenschilder im Riemer Park ggf. ersetzt werden.

Der BA-Antrag Nr. 14-20 / B 05483 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.